

心も体も元気な子どもを育成するために 家族みんなで はやね・はやおき・あさごはんを実践しましょう



蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校
学校だより

令和3年4月30日（金）

学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成

目指す児童像 ○思いやりのある子ども ○生き生きと学ぶ子ども ○健康で明るい子ども

新しい学びに向けて視界もスッキリ

すっきりと晴れた青空に木々の新緑が輝く季節になりました。新年度がスタートして3週間。お子さんは新しい学級、新しい担任、新しい学習内容という環境の変化に慣れようと頑張っていることでしょう。大型連休が始まりますので、ご家庭で楽しく過ごし、たっぷり充電して、5月からの学校生活を楽しんでほしいと思います。

さて、新型コロナウイルスの感染状況はなかなか好転せず、様々な行事の持ち方を変更せざるを得ない状況です。教育活動をできる限り犠牲にすることなく、感染予防とのバランスをとりながら進めてまいりますので、改めてご理解、ご協力をお願いいたします。

学校では、お子さん一人一人がタブレット端末を使えるようになり、早速授業での活用が始まっています。効果的な使い方を模索しながら、学びが更に充実するよう工夫を重ねているところです。そこで心配されるのが「目の健康」。先日、注意を呼び掛ける文書をメールで配付しましたが、「20ルール」もお勧めです。アメリカ検眼協会推奨の習慣です。

20分近くを見たら、20フィート（600m）離れたものを、20秒間見る。

ついでに、1日2時間は日光を浴びると目の発育に良いそうです。もちろん、大人にも効果大です。大人も子どもも手元を見ることが多い毎日です。

ぜひ、生活に取り入れてみてはいかがでしょうか。



5月 主な行事予定

SC:スクールカウンセラー ALT: 外国語指導助手

3日(月) 憲法記念日	20日(木) 運動会 (低学年2～3校時、中学年5～6校時) 内科検診5年 ALT
4日(火) みどりの日	
5日(水) こどもの日	
6日(木) 読書タイム ALT	21日(金) 生活アンケート 運動会(高学年2～4校時)
7日(金) 防災タイム 1年生を迎える会 集金袋配付	24日(月) スキルタイム 運動会予備日 弁当の日
10日(月) 学級の時間 集金日① 教育実習開始(～6/4)	25日(火) なかよしみどりタイム① 5校時限
11日(火) 学級の時間 集金日② 委員会活動②	26日(水) 児童集会 4校時限 家庭訪問①
12日(水) Bタイム 5校時限 SC	27日(木) スキルタイム 4校時限 家庭訪問② 全国学力学習状況調査(6年)
13日(木) 読書タイム ALT	28日(金) 交流タイム 4校時限 家庭訪問③
14日(金) Bタイム	31日(月) Bタイム 家庭訪問④
17日(月) スキルタイム 5年生田植え	
18日(火) 学級の時間 ALT 耳鼻科検診2・4・6年・わかば・ひまわり	
19日(水) スキルタイム 内科検診3・4年 クラブ① SC	

★6月の主な予定
1日(火) 開校記念日
2日(水)～10日(木)
新体力テスト



※PTA総会資料でお知らせした年間行事予定から変更になっている行事があります。新型コロナウイルスの感染状況により、今後も学校行事等が変更になる場合があります。児童の健康で安全な生活のために、ご理解、ご協力をお願いします。

目標	生活 「へびたの子」の実践(年間を通して) ○あいさつや返事を大きな声でしよう	保健 正しい姿勢で学習しよう
		給食 楽しい給食時間にしよう(1学期)

《情報モラル教育の取組》

昨年度末に導入された一人一台のタブレット端末の活用が本格的に始まりました。様々な教科でタブレットを使う子供たちの姿が見られています。

私たちの生活において、スマートフォンやタブレット、コンピュータ等の情報機器は大人や子供に関係なく、なくてはならないものとなっています。オンライン上でのコミュニケーション能力がまだまだ未熟な小学生にとっては、トラブルに発展することも少なくありません。小学校では、タブレットの活用に合わせ、情報モラル教育にも力を入れています。

ご家庭でも、スマートフォンの適切な使い方やオンラインゲームの望ましい遊び方について、お子さんと話し合ってみてはいかがでしょうか。



6年生、1年生のタブレットの活用



6年生情報モラル教育の学習

《コロナ感染予防の取組》

学校では、新型コロナ感染予防のために様々な取組を行っています。長引く感染予防の生活に慣れてしまっているところがありますが、もう一度学校全体で気を引き締めて、感染予防に努めていきます。



《消防庁長官賞受賞》

本校の少年消防クラブの長年にわたる防火意識の啓発が評価され、昨年度末に消防庁長官賞の表彰を受けました。

今後も、児童の防火意識の高揚のために社会科等の授業と関連させながら指導に当たっていきます。

